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質疑応答

質問１
サイディングプレカットの取り組みによって利益率が向上とのことですが具体的な
取り組みは？

回答1
工期短縮、騒音問題をクリアするために工場であらかじめ採寸したサイズにカット
して納材します。カットした端材はコーナー役物に加工して2次利用

利益率増加の主な要因は工期短縮による労務費の減少とコーナー役物使用による材
料費の減少です。
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質疑応答

質問２
トピックスにある「ビルダーズパネル」の流通をおしえてください。
また、目標数値があれば教えてください。

回答２
当社は工務店、ハウスメーカー、パワービルダーの下請けとして施工に関わってい
きます。

2019年４月から始めたばかりですので、目標数値の設定はまだありません。


